

Fundación contradice afirmación gubernamental

Jubileo dice que 6,8% es el presupuesto para salud

- El ministro de Economía ratificó que se destina el 11,5% para salud, las gobernaciones, un 13,5 %, y los municipios, un 13,1%.
- El padre Mateo Bautista le dijo a Juan Ramón Quintana, “que no mienta a la comunidad”.

El presupuesto que el Estado destina a la salud pública es el 6,8% y no del 11,5% como afirmaron autoridades de Gobierno, según un análisis presentado ayer por la Fundación Jubileo.

El presupuesto general alcanza a 221.181 millones de bolivianos y salud recibe 14.974 millones.

La confusión sobre las cifras surgió después de que el padre Mateo Bautista iniciara una movilización para que el Estado destine 10% del presupuesto general a la salud. Los ministros de Economía, Luis Arce, y de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, dijeron que ese porcentaje es del 11,5%, y criticaron ácidamente al padre Bautista.

Por su parte, el sacerdote informó que en los próximos días hará llegar un video con las declaraciones del Ministro que lo cuestionó, ante al papa Francisco que está próximo a visitar el país.

“El Papa va recibir en pocos días el video del ministro Quintana con sus gentiles expresiones hacia mi persona”, dijo a Erbol. Sin embargo, cuando se le preguntó quién hará llegar ese video, el religioso solamente se limitó a decir: “se dice el pecado, no el pecador”.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



SITUACIÓN DE LOS ENFERMOS CON CÁNCER EN EL PAÍS, QUE SE MOVILIZAN POR NUEVOS EQUIPOS MÉDICOS PARA SUS TRATAMIENTOS.

Comercializadores al detalle garantizan provisión de carne

(ANF).- La viceministra de Política Tributaria, Susana Ríos, firmó ayer un acuerdo con la Asociación de Friales y Carnicerías de La Paz (Asfricar) y el Sindicato Gremial de Carniceros (Sigrecar) para que garanticen la provisión de carne a la población los dos días de paro -lunes y martes- convocado por la Confederación Nacional de Trabajadores en Carne de Bolivia (Contracabol).

De igual manera, el Gobierno garantizó al sector la vigencia del Régimen Tributario Simplificado y la permanencia en el mismo, siempre y cuando cumplan los requisitos exigidos.

Los representantes de las organizaciones solicitaron al Gobierno garantías y resguardo policial, en los principales mercados de la ciudad, para realizar el normal expendio de la venta de carne, ante las “amenazas” de los dirigentes de Contracabol.

La viceministra Ríos explicó que los minoristas “no tienen

nada que ver con la problemática” que existe con el sector de intermediarios mayoristas, quienes “sí tienen la responsabilidad de registrarse en el Régimen General y pagar los impuestos que corresponden”.

Ríos dijo que con este acuerdo “el Gobierno ha garantizado el abastecimiento de carne a las familias bolivianas”.

Tras un ampliado, los carniceros de La Paz resolvieron la noche del jueves un paro de 48 horas desde el lunes. Los comercializadores de carne impedirán la importación del producto y su comercialización, informaron sus dirigentes. A esta medida se sumaron los comercializadores de carne de pollo.

La medida de presión se asume ante la insistencia del Servicio de Impuestos Nacionales (SIN) para que el sector mayorista pague tributos en el marco del régimen general y emita factura.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

En Europa

Preocupación presidencial por avance de tecnología asiática

El presidente Evo Morales que realizó una conferencia ayer para estudiantes de la Universidad Bocconi de Milán, Italia sorprendió a la opinión pública europea hablando de su: “preocupación por el hecho que la industria científica y tecnológica de ese Continente estén siendo desplazadas o sustituida por Asia”.

Aunque el Mandatario no especificó qué industria estaría despojando a la producción europea, se supone que sería la china.

China y Bolivia celebrarán el próximo 9 de julio, treinta años de relaciones bilaterales ininterrumpidas

La presencia de Evo en la Cumbre Celac-Unión Europea, realizada en Bruselas, Bélgica, su encuentro personal con el presidente de Francia François Hollande; el recibimiento de autoridades italianas, durante su visita a Milán; la modernísima escolta de un avión de la Fuerza Aérea Suiza, al avión presidencial boliviano y otros eventos públicos relacionados con su estancia en el Viejo Mundo, parecen haber cambiado la óptica del Primer Mandatario.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Apple I: Encuentran joya informática en la basura



UN COLECCIONISTA PRIVADO PAGÓ 200 MIL DÓLARES POR EL ORDENADOR.

El último misterio en Silicon Valley es una mezcla de arqueología informática y desquite. Parte de culpa la tiene la obsesión con el reciclaje. No se cansan de repetirlo. En la radio, en la televisión, en los banners de la web. Las tres R

“reciclar, reducir y reutilizar” son un mantra en la muy ecológica California. Esa obsesión ha hecho que un ordenador pieza de museo termine en un centro de reciclaje de Milpitas, al sur de Silicon Valley. (EL País)

Caso Belaunde

Jorge Valda niega haber involucrado a Moldiz

El abogado Jorge Valda, exasesor del empresario Martín Belaunde a través de un comunicado que hizo llegar a EL DIARIO aclara que en sus declaraciones efectuadas en el Ministerio Público haya involucrado en hechos de corrupción al exministro de Gobierno Hugo Moldiz.

La nota señala: “se ha dicho y especulado de distintas maneras con información vertida por mi persona en una declaración ante el Ministerio Público, dañando la imagen de personas y utilizando mi nombre...”.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

37 empresas de embutidos autorizadas

Sólo 37 empresas cumplen las normas de seguridad alimentaria y garantizan la elaboración de embutidos, según informó ayer el Ministerio de Salud a través del Instituto Nacional de Laboratorios en Salud (Inlasa). Con un análisis realizado en coordinación con el Viceministerio de Defensa de los Derechos de los Usuarios y Consumidores además de la Intendencia Municipal, se determinó que tienen autorización las siguientes marcas: Tamoyo, San Andrés, Manwil, Tusequis, La Estancia, La Española, Toriño, Fernández, América, La Beniana, San Luis, Los Andes, La Holandesa, Maxinn, Novillito, Don Piotr, Sapahaqui, La Norteña, Illimani, Bon Gusto, Embutidos Tavony y San Juan; Condisal, El Chanchito, Embutidos Rico Sur, Paladín SRL, Coboide; Embutido Bravo Las Cabañas; Pío Rico, San Jorge Tamborada, Otto Schultz, Libertad, Anisor, Frigal, La Sabrosa, Cordill, Flomar y Jhasmany.

“Como Ministerio de Salud procedemos al monitoreo de resultados realizados a las empresas en la elaboración de estos productos del que resultaron 37 marcas autorizadas para el expendio de salchichas”, manifestó la Viceministra de Salud y Promoción, Carla Parada Barba.

Autoridades recomiendan a la población, consumir productos con registro sanitario, que no sean a granel, verificar la fecha de vencimiento y que los envases no tengan aberturas ni estén hinchados.

El próximo 24 de junio se celebra la fiesta de San Juan y por tradición en esta fecha se consumen embutidos.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Empate fue muy poco para el juego nacional

México no pudo con Bolivia

- El resultado 0 a 0 no le hizo justicia al fútbol mostrado por nuestro representativo en el debut de Copa América 2015.

Bolivia y México empataron 0 a 0 anoche en el estadio Sausalito de Viña del Mar en partido debut de nuestro seleccionado por la Copa América Chile 2015.

El juego fue complemento de la jornada destinada al grupo “A” que al momento es liderado por Chile porque el jueves venció a Ecuador.

Según la prensa chilena, el cotejo fue un duelo muy friccionado y a los mexicanos les faltó profundidad. De Bolivia dicen que “se paró muy bien en defensa y que asustó al rival con un

palo de Ricardo Pedriel tras un centro por el costado izquierdo.”

La crítica en nuestro país afirma que Bolivia se sacó “la pesada mochila” de la derrota contra la Argentina el sábado pasado y logró un empate a cero contra México.

El entrenador Mauricio Soria, a pesar de algunos atisbos de cambio en el sistema, se mantuvo firme en manejar el cotejo con el 1-4-2-3-1, pero ahora en la búsqueda de interlocutores válidos.

La diferencia en relación con el compromiso jugado contra los “albicelestes” fue que defensiva-

mente se hizo mejor la tarea y el equipo quedó retrasado a la zona uno-dos, lo que dejó menos espacios para los norteamericanos.

En el balance final, Bolivia hizo lo más importante que es no perder y recuperar el tono anímico. Una muestra de ello fue que jugadores y cuerpo técnico se estrecharon en un abrazo al final del lance.

El próximo compromiso de Bolivia es frente al Ecuador el lunes.

Inf. Suplemento Deportivo



EL CENTROCAMPISTA BOLIVIANO JHASMANI CAMPOS AVANZA CON EL BALÓN ANTE EL DEFENSA MEXICANA, GERARDO FLORES DURANTE EL PARTIDO MÉXICO-BOLIVIA, DEL GRUPO “A” DE LA COPA AMÉRICA DE CHILE 2015, EN EL ESTADIO SAUSALITO DE VIÑA DEL MAR, CHILE.